



1981_03_1e_01_JE_ /je - sexualité/manifestation mirage

Visiteur : Est-ce que le sentiment « Je suis » dont nous bénéficions est la même chose que la conscience ?
« Qu'y a-t-il en dehors de cette conscience et sentiment « je suis », à même de revendiquer ce « je suis » ?

Comprenez que ce « Je » demeure le même quel que soit le niveau.

En tant qu'Absolu : il est le 'JE' qui, pour se manifester a besoin d'une forme ; le même « JE » - ABSOLU devient le 'je' 'manifesté' et dans le 'je ' manifesté, IL est La Conscience, source de toutes choses.

Dans l'état manifesté il est simplement l'Absolu doté d'une conscience.

Vous pouvez affirmer être cette seule conscience, mais généralement vous continuez à vouloir quelque chose en tant qu'entité, même si ce n'est que de la spiritualité.

Le corps n'est qu'un instrument permettant à la conscience de se manifester.

Il ne possède aucune identité distincte ou autonome.

Ce corps tellement choyé, est étroitement lié au temps et donc cette conscience est, elle aussi, liée au temps.

L'élément actif est le Souffle vital qui maintient le fonctionnement du corps.

L'élément passif est la conscience.

Le souffle vital quittera le corps après un certain temps et laissera derrière lui de la matière morte.

La conscience aussi quittera ce corps et se fondra dans la conscience universelle.

Voilà le processus normal ... alors, que considérez-vous être là-dedans ? ...

C'est un tout qui fonctionne, il n'existe aucune entité distincte. »

En fait Votre Véritable Identité est connue de tout le monde, elle ne fait aucun doute ... !

Mais par suite de cette identification avec le corps, vous prenant pour une entité, vous oubliez ce qui est parfaitement connu.



Écouter ce que je dis, peut, temporairement, vous donner un sentiment de paix, de satisfaction, mais tant que vous vous considérez comme une entité autonome cherchant à faire son salut, tout ceci ne sert absolument à rien.

Il n'existe aucune entité susceptible de bénéficier de quoi que ce soit se déroulant ici.

Qu'est-ce que la naissance après tout ?

La naissance est seulement veille, sommeil et sexualité !

Retirez la sexualité ... plus rien n'aurait d'intérêt.

La sexualité ne vous remplit pas l'estomac, elle ne peut pas vous procurer de la nourriture, mais elle est nécessaire.

Il est plus facile de comprendre que la manifestation tout entière est de la nature des rêves, qu'elle est un mirage.

Vous acceptez que cette manifestation soit un mirage, mais vous n'abandonnez pas ce qui regarde ce mirage, ce qui assiste à son déroulement.

Pourtant ce qui voit le mirage fait aussi partie du mirage. »

Claire Fontange